

Beginn: 19:00 Uhr
 Ende: 21. 40 Uhr
 Raum: G 330
 Sitzungsleitung: Björn Bloss
 Protokollant: Julian Schröder (AS) / Björn Bloss (AS)
 ✓ Anwesend ✗ Abwesend E Ersatzvertreter — nicht besetzt

Stimmberechtigte Mitglieder					
F AS	✓	Björn Oliver Bloss	F M&E	✗	Falko Heßler
	✓	Steffi von Kuyck-Studzinski		✓	Nils Giegler
Ersatzvertreter:	✗	Fabian Reitz	Ersatzvertreter:	✗	Lucas Kipping
	E	Christian Wanke		✗	Marcel Chrzaszcz
F Bau	✗	Katharina Baum	F Medien I	✗	Teresa Flemming
	✓	Lisa Brautzsch		✓	Julia Strathaus
Ersatzvertreter:	E	Nicky Weißbach	Ersatzvertreter:	✗	Kristina Hentze
	✗	Johanna Boy		✗	Katharina Seifert
F EIT	✗	Thomas Bauer	F Medien II	✓	Richard Götz
	✓	Patrick Weber		✓	Henri Wieder
Ersatzvertreter:	✗	Thomas Steinert	Ersatzvertreter:	✗	Swetlana Hain
	✗	Susann Oertel		✗	Susanne Kuba
F IMN	✗	Marcellus Siegburg	F WiWi	✓	Marcel Karos
	✓	Angelika Winkler		✗	Martin Lindner
Ersatzvertreter:	✗	Nils Rexin	Ersatzvertreter:	✗	Michael Berger
	✗	Tobias Jagla		✗	Florian Schubert

Referate (Anwesende unterstrichen)	
✓ Ausländische Studierende	Referentin: <u>Julian Schöder</u> Co-ReferentIn: Sarah Killian, Daniel Zahn
✗ Eins Null	Referentin: Sarah Mackowiak Co-Referentinnen: Maria Hecher, Luise Toenhardt
✗ Finanzen	Referentin: Gesa Behrens
✓ Hochschulpolitik	Referent: <u>Patrick Weber</u> Co-Referent: Marcellus Siegburg
✓ Kultur	Referent: <u>Christoph Strammer</u> Co-Referent_innen: Susanne Kuba, <u>Haiko Müller</u>
✓ Inklusion	Referent: <u>Martin Trippmacher</u>
✓ Öffentlichkeitsarbeit	Referent: <u>Christian Wanke</u> Co-Referentin: Fabian Reitz, Sabine Lehmann
✗ Ökologie und Verkehr	Referent: <u>Kilian Peisker</u>
✓ Soziales	Referentin: <u>Maike Gebauer</u>

	Co-ReferentInnen: Ellen-Daniela Jahn
✗ Sport	Referentin: Nadine Czarnowsky
✗ Studium und Lehre	ReferentIn: N.N.
✗ Technik	Referent: Haiko Hertes
✓ Veranstaltungen	Referent: <u>Marcel Karos</u> Co-Referent: <u>Lisa Brautzsch</u>
Gäste	
Tobias Schindler (FSR Bau), Bachonri, Aziz (UL) Christoph Kühling (Ba-Hu) Frank Kesting (Ba-Hu, Elferrat), Vivien Hentschke (FSR Wiwi), Dorothea Franke (FSR Wiwi)	

1 Allgemeines

Herzliche Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung.

1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit

- » Stimmberechtigte Mitglieder anwesend die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
- » Nils Giegler geht zu Top 5.6 um 20.10 Uhr. Der Studentenrat ist mit 10 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Nils Giegler kommt zu TOP 5.6 um 20.15. Der Studentenrat ist mit 11 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Julia Strathaus geht zu TOP 6 um 20.40 Uhr. Der Studentenrat ist mit 10 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Julia Strathaus kommt zu TOP 6 um 20.50 Uhr. Der Studentenrat ist mit 11 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Nicky Weißbach geht zu TOP 7 um 21.05 Uhr. Der Studentenrat ist mit 10 von 16 Stimmen nicht beschlussfähig.

1.2 Ergänzungen / Genehmigung der Tagesordnung

- » TOP 5.1 Wahlen KSS-Stimmerechtigung fällt aus, da Marcellus als Kandidat krank ist
- » Umstellung einiger Punkte
- » Die TO wird wie folgt umgestaltet.
 - TOP 4 wird Top 2, Top 7 wird Top 3. Die anderen punkte verschieben sich nach unten.
- » Folgende TO liegt vor

○ 1. Allgemeines

- Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit
- Ergänzungen / Genehmigung der Tagesordnung
- Genehmigung des Protokolls vom 27.09.2012
- Genehmigung des Protokolls vom 09.10.2012
- Nächster Sitzungstermin: 07.11.2012, 19 Uhr G330

- **2. Vereinbarung zu diskriminierungsfreien Einlasskontrollen in Leipziger Clubs**
- **3. Wahlen**
 - **Co-Referat Kultur**
- **4. Finanzen**
 - **Ba-Hu Finanzantrag zum kleinen Fasching am 11.11.2012**
 - **FSR-Medien Darlehensantrag Ersti-Fahrt**
 - **Darlehensantrag Einweihungsbüro StuRa- Büro**
 - **AWE HoPo-Referat**
 - **Töpfe und Sperrvermerk Referat Kultur**
 - **Darlehensantrag Flimmersession**
- **5. Auswertung EET und Semesterauftaktparty**
- **6. StuRa-Fahrt**
- **7. Informationen**
- **8. Sonstiges**

1.3 Genehmigung des Protokolls vom 27.09.2012

- » Mit 9/0/2 Stimmen genehmigt
- »

1.4 Genehmigung des Protokolls vom 09.10.2012

- » Mit 9/0/2 Stimmen genehmigt

1.5 Nächster Sitzungstermin: 07.11.2012, 19 Uhr G 330

- » genehmigt

2. Vereinbarung zu diskriminierungsfreien Einlasskontrollen in Leipziger Clubs

- » Es gab vor ca. einem Jahr gehäuft Beschwerden von ausländischen Studierenden.
- » Bei Einlasskontrollen wurden sie diskriminiert und abgewiesen.
- » In Folge dieser Diskriminierung gab es ein Testing an einem Abend im Oktober 2011.
- » 3 ausländischen und 3 deutschen Studierenden nahmen daran teil.
- » In 6 von 11 Fällen wurden die ausländischen Studenten unter Vorwänden wie „ist schon voll“ abgewiesen.
- » Die deutschen Studenten wurden jedoch kurze Zeit später eingelassen
- » Daraufhin wurden Informationen an die Clubs weitergegeben.
- » Es gab kaum Reaktionen
- » Daraufhin wurden 5 Punkte zur Verbesserung der Situation herausgearbeitet.
- » Es wurde auch ein Aufruf gestartet, welcher von vielen Institutionen/Verbänden unterzeichnet wurde. Clubs unterzeichneten diesen jedoch nicht.

- » Daraufhin wurde eine vertragliche Vereinbarung statt nur eines Aufruf erarbeitet.
- » StuRäs und FSR's sollen nur noch Veranstaltungen (z.B. Partys) in Clubs durchführen, die sich zur Umsetzung von einer erarbeiteten Strategie verpflichten (Information, Installation eines Beschwerdemanagements, mehrsprachige Information über Rechte des Besuchers, Kontakt zu ADB usw. am Eingang des Clubs, Schulung der Mitarbeiter im Club (CvD – Chef_in vom Dienst etc.).
- » Frank bringt den Einwand ein, das damit das Hausrecht des Veranstalters beschnitten werden würde.
- » Gerichtsurteil besagt jedoch, dass das AGG über dem Hausrecht steht.
- » Im gesamten gibt es ein positives Meinungsbild, weitere Nachfragen zur Schulung (Beteiligung kleiner Clubs, die bisher nicht diskriminiert haben) werden besprochen.
- » Antrag: Der StuRa der HTWK möge sich dem Beschluss des Uni StuRa anschließen, und die von ihm organisierte und unterstützten Veranstaltungen nur noch in Veranstaltungsräumen veranstalten, welche das Zertifikat des Diskriminierungsfreien Einlasses besitzen.
- » Mit 11 /0/0 Stimmen genehmigt

3. Wahlen

- » Co-Kulturreferat: Kandidat Heiko Müller
- » Haiko stellt sich vor:
 - sieht für sich vor allem das Projekt Flimmersession als seine Aufgabe.
 - Patrick Weber merkt an, das mehr Öffentlichkeitsarbeit nötig wäre nötig.
 - Christopher Strammer (Kultur-Referent) ist froh über weitere Mitarbeiter, bei Wahl wären es 3 Leute im Referat.
- » Björn Bloss bestellt zwei Wahlhelfer, es gibt keine Gegenrede.
- » 11 abgegebene Stimmzettel, 11 gültige Stimmzettel, 33 Stimmen entfallen auf Heiko Müller.
- » Heiko Müller nimmt die Wahl an, damit gibt es einen neuen Co-Referenten im Referat Kultur.

4. Finanzen,

4.1 BaHu-Finanzantrag zum Kleinen Fasching am 11.11.2012

- » Dieses Jahr fällt der Fachring leider auf einen Sonntag daher bleibt es ungewiss ob die Einnahmen die Ausgaben decken werden.
- » Daher beantragen sie einen Zuschuss von 250 Euro für die Security.
- » Programm: 11.11 Uhr Schlüsselübergabe mit Frau Lieckfeldt, 11.30 Uhr Faschingsvorlesung, „Frühschoppen“..., abends Distillery.
- » Der Antrag wird mit 11/0/0 Stimmen genehmigt.

4.2 FSR Medien II Darlehnsantrag für Erstifahrt

- » FSR Medien II ist nicht selbstverwaltend, was die Finanzen angeht.
- » Erstifahrt am 27. und 28. Oktober, es entstehen Kosten von 2.500 Euro für Zugtickets und das Tagesprogramm.

- » 10 FSR-Leute, 30 Teilnehmer.
- » StudiFit fördert nur bis 100km, nicht bis Dresden.
- » Steffi von Kuyck-Studzinski: Gesa ist nicht anwesend, hat sie aber vorher informiert, die 2.500 Euro sind im Topf drin.
- » Mit 10 /0/1 Stimmen genehmigt.

4.3 Darlehnsantrag Einweihungsfeier StuRa-Büro

- » Referat Veranstaltungen: Einweihungsfeier des Stura Büros am 05.11. (Ausweichtermin 06.11.).
- » Gästeliste: mit Handwerkern und den Leuten, die sich beim Hochschulsommerfest organisieren engagiert haben, außerdem Rektorat usw. (insgesamt ca. 50 Personen).
- » Verpflegung: Hot-Dogs, Getränke Sekt.
- » Beginn: 14.30 Uhr.
- » Darlehnsantrag in Höhe von 250 Euro.
- » Mit 10 /0/1 Stimmen genehmigt.

4.4 AWE HoPo Referat

- » Ref HoPo hatte im September viel zu tun gehabt.
- » Marcellus Siegburg hatte sich sehr in diesem Rahmen engagiert.
- » Es gab viele Treffen mit dem Uni-StuRa und auch viele Fahrten nach Dresden.
- » Patrick Weber beantragt daher eine AWE von 150 Euro für das Referat, die er an Marcellus Siegburg weitergeben wird.
- » Mit 10 /0/1 Stimmen genehmigt.

4.5 Töpfe und Sperrvermerk des Kulturreferats

- » Der Topf des Referats Kultur ist in zwei Töpfe aufgeteilt: es gibt die Flimmersession als einzelner Topf und die restlichen Referats Mittel als weiteren Topf.
- » Außerdem ist auf dem Topf ein Sperrvermerk, daher müssen die Mittel im StuRa genehmigt werden.
- » Diskussion: Marcel könnte sich eine Vereinigung der Töpfe vorstellen, da das neues Referat gut zusammenarbeitet und nicht so schnell in Geldprobleme kommen wird, aber hält Sperrvermerk für sinnvoll, weil eine Menge Geld im Topf ist.
- » Patrick Weber: Sperrvermerk war „Schutzreaktion“, wegen Uwe, dem letzten Kultur Referenten, da dem neuen Referenten Vertrauen entgegen gebracht werden sollte spricht er sich gegen den Sperrvermerk aus.
- » Nicky Weißbach wendet sich auch gegen den Sperrvermerk, da es ja trotzdem noch eine Kontrolle über Gesa Behrens (Abrechnung) und die Sprecher_innen gibt.

- » Lisa Brautzsch wendet sich auch gegen den Sperrvermerk da das Referat für kurzfristige Aktionen "Planungssicherheit" braucht.
- » Marcel Karos bringt eine Gegenrede ein: Die Kontrolle hat bei Uwe auch nicht funktioniert. Da er keine Abrechnungen geschrieben hat konnte nicht zeitnah kontrolliert werden.
- » Björn Bloss spricht sich daraufhin dafür aus dem Referat zu vertrauen und den Sperrvermerk aufzuheben.
- » Zur Trennung die Lizenz für die Flimmersession muss jedes Jahr bezahlt werden, das muss in jedem Fall im Topf bleiben. Ansonsten sollte das Referat frei über die Mittel aus seinem Topf entscheiden können.
- » Nachfrage Angelika Winkler ob diese Lizenz auch von anderen FSRs in Anspruch genommen werden kann.
- » Björn Bloss bejaht dies.
- » Björn Bloss stellt den Antrag dass der Topf getrennt bleibt, und der Sperrvermerk für das Geld für die Lizenz der Flimmersession erhalten bleibt. Der Rest des Geldes soll in den anderen Topf transferiert werden.
- » Mit 9 /1/1 Stimmen genehmigt.

Björn Bloss stellt einen GO-Antrag auf Veränderung der TO

- » Der TO soll der Punkt 4.6 Darlehnsantrag Flimmersession zugefügt werden.
- » Keine Gegenrede.

4.6 Darlehnsantrag Flimmersession

- » Für Getränke und Snacks bei der Flimmersession sollen 150 Euro aufgewendet werden.
- » Mit 11 /0/0 Stimmen genehmigt.

5. Auswertung EET und Semesterauftaktparty

- » EET: Steffi von Kuyck-Studzinski hat Tabelle über die Feedbackbögen von der Ersttagen ausgewertet.
- » Es gab im Gesamten ein positives Ergebnis, jedoch wurden nur 18 Bögen ausgefüllt. Die Ausgabe der EET Bögen war zu einem ungünstigen Zeitpunkt.
- » Sie sollen daher im nächsten Jahr zu einem anderen Zeitpunkt verteilt werden.
- » Ein Kritik punkt war zudem das der Rundgang über den Campus etwas chaotisch war.
- » Ein weiterer Punkt war, das beim Stadtrundgang viele Infos über die Uni dargelegt wurden.
- » Anregung von Marcel Karos, das im nächstes Jahr die Stadtführung vom Stura selbst erledigt würde.
- » Semesterauftaktparty:

- » Feedback: Patrick Weber merkt an das beim nächsten Mal zuvor die Infos rausgegeben werden sollte ob man draußen oder drinnen die Kasse macht.
- » Björn Bloss meint dazu dass es spontan war. daher wusste er vorher nicht dass es die MB nicht selber macht.

6 StuRa-Fahrt

- » Durch den Doodle wurde das letzte Novemberwochenende als Termin festgelegt.
- » Es wird daher am 24.11.2012 getagt werden.
- » Steffi von Kuyck-Studzinski hat schon 3 Ideen für die Arbeitskreise: Novelle sächsHSG, OBM-Wahl und Studi-Haus (letztmalig thematisiert).
- » Weitere Vorschläge sind der StuRa-Pokal Vorschlag Lisa Brautzsch, (in Anlehnung an den neuen Preis „mit.gestalten“ des Rektorats), Patrick Weber bringt noch den AK Außenwirkung ein. Daher wie können wir die Arbeit des StuRa über die Protokoll hinaus bekannt machen (Blog, Newsletter...).

7. Prüfungsordnungen und Fristen zur Abmeldung

- » Es war die „Hausaufgabe“ von der letzten Sitzung für die FSRs das die Informationen eingebracht werden sollten.
- » AS: nach Aushang der Prüfung 2 Wochen Zeit, sich abzumelden.
- » Bau: so wie AS.
- » EIT: Bekanntgabe der Prüfungstermine muss spätestens 4 Wochen vor der Prüfungszeit erfolgen, dann besteht 2 Wochen die Möglichkeit zur Abmeldung.
- » ME bis Matrikel 10 müssen sich alle Studierende für die Prüfungen selbst anmelden, ab 2011 sind sie automatisch angemeldet und können sich bis zu 2 Wochen nach Aushang abmelden.
- » Anmerkung von Björn Bloss dass sie ME nochmals genauere Infos einbringt wie gut oder schlecht das bei den Matrikeln bis 2010 läuft.
- » M I: ebenso hat ebenso die 2 Wochen-Frist nach Aushang.
- » M II: verhält es sich gleich.
- » WiWi: verhält es sich gleich. Wer sich bis dahin nicht abgemeldet hat, kann nur noch mit Krankschreibung seine Nichtteilnahme erklären.
- » Björn Bloss bringt ein das bei der letzten Sitzung das Meinungsbild so aussah, dass man sich zukünftig selbst anmelden sollte, unter der Bedingung das dies online möglich ist. Daher fragt er bei Herr Schmeißer nach.

8. Informationen

8.1 Sprecher_innen

- » Der StuRa besitzt jetzt eine Betriebsnummer. Am 15.10 gehen die beiden Sprecher_innen zum Finanzamt und melden den StuRa als „Unternehmen“ (Arbeitgeber) an.
- » Sprechertreffen: Uni-StuRa arbeitet gerade an ähnlichen Themen wie wir Frage, ob wir sie auch zu unseren AKs einladen bei der StuRa-Fahrt (OBM-Wahl, Novelle sächsHSGetc.).
- » Allgemeine Zustimmung. Jedoch besteht auch der Wunsch, dass wir zu den AKs von der UL gehen.
- » Herr Mackenroth von der CDU hat eine kleine Anfrage an die StuRäs gestellt. Er fordert verschiedene Infos, z.B. was wir seit 2008 für Rechtsguthaben ausgegeben haben wie viel für AWEs, wie hoch die Wahlbeteiligung war etc.
- » Die kleine Anfrage soll bis zum 30.10. beantwortet sein
- » Im Gespräch mit Herrn Birkmeier wurde die Rechtmäßigkeit erfragt.
- » Steffi von Kuyck-Studzinski vermutet, dass dahinter die Absicht steht, die verfassten StuRäs bald komplett abzuschaffen.
- » Björn Bloss hat am AK zur weiteren Arbeit zum Thema sächsHSG teilgenommen.
- » Das weitere Vorgehen soll sein, dass der Austritt aus der Verf. Studierendenschaft nicht übermäßig nach außen hin transportiert werden soll. Es soll als gleichwertiges Thema neben den anderen Änderungen wie Abschaffung Freiversuch, Studiengebühren für Langzeitstudierende, außereuropäische Studierende behandelt werden.
- » Nächste Woche wird es wieder ein Treffen geben.
- » Björn Bloss war außerdem beim Treffen des Referats Kultur dabei.
- » Nachfrage nach den Wahlen. Björn Bloss hat sich mit Friedi Hänsel getroffen die Vorbereitung läuft langsam an, Fristen und Termine sind im Bewusstsein.

8.2 Fachschaftsräte

8.2.1 Angewandte Sozialwissenschaften

- » Nächste Sitzung Montag, 29. Oktober, 17.15 Uhr.
- » Ersti-Fahrt vom 02.11. bis 04.11.
- » Ersti-Party geplant, aber Lokation fehlt noch, der FSR ist für Tipps dankbar.

8.2.2 Bau

- » Nächste Sitzung Montag, 29. Oktober 19.00 Uhr.
- » Ref Inklusion und Career Office haben sich vorgestellt.
- » Am 30.10. findet das Herbstgrillen im Innenhof des Geutebrück Baus statt.
- » Tobi Schindler ist neuer Ersatz Vertreter im StuRa.

- » Ersti Fahrt ist aufgrund geringer Beteiligung ausgefallen. Stattdessen gab es einen gemütlichen Abend in Leipzig.
- » Die Verantwortlichen für HoPo im FSR- Bau haben sich gefragt ob es dieses Amt braucht.
- » Da es in der Grundordnung vom StuRa steht führt kein Weg daran vorbei.
- » Björn Bloss betont das dies dazu da ist dass Infos weitergetragen werden, und dass die verantwortlichen sich an politischen Aktionen beteiligen.

8.2.3 Elektro- und Informationstechnik

- » Nächste Sitzung: keine Angabe
- » Auswertung Einführungswoche war nicht so toll.
- » Es wird demnächst ein Treffen mit StudiFit stattfinden.
- » Hatten am 24.10 das 3. Mal in 2 Wochen gegrillt, anlässlich von 2 Doktoranden, die heute feierlich gefeiert wurden
- » Ref Inklusion war zu Gast: Information der FSR-Mitglieder über die Änderungen seit Juni (meint er das neue Beratungskonzept vom Studentenwerk usw?)

8.2.4 Informatik, Mathematik und Naturwissenschaften

- » Nächste Sitzung am Montag, 29. Oktober, 9.00 Uhr.
- » Planen intensiv ihr Fakultätsfest (nicht nur 20 Jahre HTWK, sondern 20 Jahre Fakultät/Fachbereich)dieses findet am Mittwoch den 07.11. statt.
- » Es wird eine Vortragsreihe in Zusammenarbeit mit StudiFit über einige Programme für Informatiker/Mathematiker geplant.

8.2.5 Maschinen- und Energietechnik

- » Nächste Sitzung: Mittwoch, 07. November, 17.00 Uhr.
- » Ersti-Fahrt ab morgen, 25. bis 26. Oktober, es werden fast 50 Leute.
- » Abfahrt morgen 17 Uhr, schon in den Ferien abgeklärt, dass am Freitag vorlesungsfrei für die Erstis ist.
- » Zusammen mit StudiFit, Ba-Hu
- » Vorstellung des neuen Programms „BMW Ambassador“
- » StudiFit hat jetzt dienstags und donnerstags immer Sprechzeiten im FSR-Büro
- »

8.2.6 Medien I

- » Nächste Sitzung: Dienstag, 30. Oktober, 16.00 Uhr.
- » Ersti-Fahrt nach Dresden startet am Freitag.
- » Ersti-Party am 08.11. im Beyerhaus.
- » Am 09.11. findet die Graduierungsfeier statt.

8.2.7 Medien II

- » Nächste Sitzung: 02. November, 15.15 Uhr
- » Ersti-Fahrt findet dieses Wochenende mit kulturellem Programm statt.
- » Ersti-Party wird organisiert.

8.2.8 Wirtschaftswissenschaften

- » Nächste Sitzung 30. Oktober, 17.00 Uhr.
- » Ersti-Fahrt findet dieses Wochenende in Balgstedt mit 25 Teilnehmern statt.
- » Controlling Tag wird organisiert.
- » Die Planung für die Nikolausparty am 06.12. laufen.
- » Ref. Inklusion war zu Gast.

8.3 Referate

8.3.1 Ausländische Studierende

- » Aktion zum diskriminierungsfreien Einlass.
- » Semesterplanung.
- » Einladung/Empfehlung zum DOK Leipzig (29.10. bis 04.11.).

8.3.2 Eins, null

- » nicht anwesend

8.3.3 Finanzen

- » Gesa ist abwesend, aber Steffi von Kuyck-Studzinski hat die Infos.
- » Sprechzeiten sind nun in den ungeraden Wochen von 13.15 bis 15.15 Uhr.
- » Bittet darum, dass die FSR ihr die Sitzungstermine für die Kassenprüfung zukommen lassen.
- » Haushaltsausschuss tagt am 02.11.
- » Inhaltlich geht es um den zukünftigen Haushalt mit den Änderungen vom sächsHSG usw. und um die Kassenprüfung.

8.3.4 Hochschulpolitik

- » Hat am vergangenen Wochenende an der KSS-Sitzung teilgenommen.
- » StuRa Chemnitz hat eine Verfassungsbeschwerde zusammen mit Herrn Neie eingereicht
- » Überlegungen dass wir uns da mit anschließen.
- » Hauptthema bei der KSS war das neue SächsHSG AK es sind Sachsen weite treffen geplant, auf diesen sollen die Regeln zum Austritt aus der Verfassten Studierendenschaft besprochen werden.

- » Doppelhaushalt als Thema der Leipziger StuRä es gibt eine Aktionswoche vom 05.11. bis 09.11. Hier brauchen wird die Hilfe vom StuRa.
- » Referatsbesprechung: Marcellus Siegburg hat einen Newsletter gemacht, der in Zukunft unregelmäßig erscheinen soll. Es sollen Infos an die HoPo-Verantwortlichen in den FSRs weitergeben werden.
- » So soll erreicht werden, dass diese besser informiert sind.
- » Patrick Weber hat die Schirmherrschaft über AK OBM-Wahl übernommen.
- » Möchte eine Veranstaltung mit allen Kandidaten organisieren
- » Das erste Planungstreffen soll Ende November stattfinden.

8.3.5 Kultur

- » nicht mehr da, aber Lob von Lisa, das es gut anläuft, die Flyer sind schon da, Filme sind ausgewählt etc.

8.3.6 Öffentlichkeitsarbeit

- » Christian bedankt sich für die Mithilfe beim Plakatieren.
- » Fotos von der Ersti-Party direkt am nächsten Tag auf Facebook reingestellt, dadurch gab es 60-70 neue „Follower“.
- » Nimmt an einem KSS-Treffen zur Öffentlichkeitsarbeit teil.

8.3.7 Ökologie und Verkehr

- » Nicht anwesend.

8.3.8 Inklusion

- » Hat die einzelnen FSR besucht, Hauptthema war die Umstrukturierung der psychosozialen Hilfe beim Studentenwerk. Einige FSR hat er noch nicht besucht.
- » AK studienwürdig findet jetzt wöchentlich statt, durch den Workshop bei den Ersti-Tagen gab es viele Interessent_innen.
- » Nachfrage: Was passiert da? Themen sind StuRa-Facebookgruppe.
- » Die Sprecher_innen wünschen sich zukünftig besser mit Informationen über Besprochenes/geplante Aktionen versorgt zu werden.
- » Ausschuss KSS Soziales tagt wieder am Samstag.

8.3.9 Soziales

- » SmK-Anträge kommen nach und nach, vermutlich wird es mehr als im letzten Semester geben.
- » Ellen ist nicht mehr da, Maike Gebauer schreibt Bachelorarbeit daher wünscht sie sich Unterstützung.

8.3.10 Sport

- » nicht anwesend.

8.3.11 Studium und Lehre

- » nicht besetzt.

8.3.12 Technik

- » Haiko ist kein Student mehr, wünscht sich kompetenten Nachfolger.
- » Patrick Weber die Nummern für den Kopierer sollten wieder vergeben werden.

8.3.13 Veranstaltungen

- » Veranstaltungskalender muss wieder geführt werden, setzt sich mit Referat Kultur zusammen.
- » Referat ÖA soll die Website kommissarisch führen.
- » Referat Veranstaltungen war bei der Imma-Feier involviert, Lob an Sprecher für die Rede.

8.4 Gremien

8.4.1 Haushaltsausschuss

- » trifft sich am 2. November um 13.00 Uhr die Raumbuchung steht noch aus.

» 8.4.2 Kommission Studium und Lehre

- » Hat nicht getagt.

» 8.4.3 Kanzlerkommission

- » Wir haben eine neue Kanzlerin Prof. Dr. Swantje Heischke wird das Amt ab Januar 2013 begleiten.

8.4.5 Senat

- » Hat nicht getagt.

8.4.6 Verwaltungsrat

- » Kilian Peisker ist nicht da hat jedoch die Infos an Steffi von Kuyck-Studzinski gegeben. Am 07.11. tagt das nächste Mal der Verwaltungsrat.
- » Die Schließung der Mensa Liebigstr ist so gut wie beschlossen
- » Unsere Mensa soll im Sommer für 2 Monate geschlossen werden.
- » Die Mensa Jahnallee soll nur noch auf einer Etage geöffnet werden.
- » Semesterbeitragserhöhung steht aus

8.4.7 Kulturausschuss

- » Tagt am 09.11. um 9.00 Uhr.

8.4.8 Wahlausschuss

- » Hat nicht getagt.

9 Sonstiges

- » Steffi von Kuyck-Studzinski: Jeder /jede der einen Transponder hat und sich im StuRa-Büro aufhält, soll auch aufräumen, wenn er wieder geht.
- » Marcel Karos merkt hierzu an das im Zuge der Einweihungsfeier StuRa-Büro muss nochmal aufgeräumt/saubergemacht werden, außerdem müssen die Sachen auf dem Balkon weg.